



## LISTE « À CRÉPY-EN-VALOIS NOTRE PARTI C'EST TOUJOURS VOUS ! »

TEXTE DE M. WOLSKI

Et une reconnaissance de plus ! Crépy-en-Valois vient d'être distinguée par une 4<sup>e</sup> fleur, accordée par le jury national des Villes et villages fleuris (VVF). Un challenge qui a embarqué toute la municipalité, soit une soixantaine d'agents : entre la communication (création d'un document qui passe en revue les atouts et la démarche entreprise depuis une quinzaine d'années), la voirie, la gestion des espaces verts (la végétalisation constitue une vraie colonne vertébrale dans la Ville) et l'environnement (la politique de sensibilisation à l'égard de tous les publics, l'accompagnement des riverains pour se lancer dans une politique de développement durable individuellement). Ainsi, la Ville va faire son entrée dans un club très fermé, celui des villes dotées des quatre fleurs-elles ne sont que 280 en France-. De quoi avoir une visibilité nationale dans toute la communication déployée par le réseau VVF. De quoi doper l'attractivité du territoire, attirer les touristes et « booster » le chiffre d'affaires du commerce en Ville. L'engagement et le travail payent.

## LISTE « CRÉPY, "IL EST TEMPS" »

TEXTE DE T. GALIN

Message reçu d'un Crépynois :  
Bonjour monsieur, je ne comprend pas la politique de la ville actuellement. Ville qui devient de plus en plus triste, les commerces de centre ville ferment les uns après les autres, aucun pôle attractif pour que nos jeunes évitent de se déplacer sur Compiègne, pour se divertir, il n'y a que le sport qui compte, et cela depuis longtemps, on nous avait promis un bowling, il est tombé à l'eau, et c'est bien dommage, et je ne comprend pas l'ouverture d'un restaurant dans la zone commerciale, alors qu'il n'y a plus de pôle animation de prévu, je suis Crépynois depuis bientôt 60ans, et je trouve que notre ville se dégrade à tous les niveaux.

## LISTE « UNIS POUR CRÉPY »

TEXTE DE A. FOUBERT ET J. CARREL-TORLET

Tous concernés par l'offre de soins.

Alors que la maison médicale créée par l'ancien maire Michel Dupuy (devenue récemment Centre de Santé) se débattait pour chercher et répondre aux besoins de nouveaux médecins. La majorité municipale s'est évertuée depuis 2014 à faire venir des services de la clinique Saint Côme sur un terrain municipal jusqu'alors réservé à un groupe scolaire qui manquera cruellement à l'avenir pour sa proximité. Sur ce terrain, on nous promettait en nouveauté un centre de dialyse et des médecins généralistes.

**Résultat ce jour, au pôle santé aucun généraliste, au centre de santé un pôle de 10 médecins généralistes.**

Mais il se voit fragilisé par cette même municipalité dans le cadre du plan local d'urbanisme, à l'avenir son terrain est dédié à de l'habitat sans aucune protection du PLU.

Notre propos n'est pas d'opposer ni de diviser. Mais pourquoi la majorité municipale soutient plus l'un que l'autre ? Cette position est à l'inverse de notre conception du rôle d' élu.

## LISTE « CRÉPY POUR TOUS »

Texte non transmis dans les délais impartis.

## P. FAYOLLE

(CONSEILLER MUNICIPAL AYANT DÉCLARÉ NE PAS APPARTENIR À LA MAJORITÉ MUNICIPALE)

Texte non transmis dans les délais impartis.